

25 Jahre Förderkreis Hessischer MS-Kranker e.V.

LORENZ-Stiftung unterstützte die Feierstunde am 10. März 2012

In die Stadthalle Hofheim am Taunus hatte der Förderkreis Hessischer MS-Kranker e.V. Freunde, Gönner, direkt Betroffene und ihre Angehörigen nebst Helfern eingeladen. Etwa 200 Personen, darunter auch der frühere Hessische Innenminister Gottfried Milde, die Bürgermeisterin der Stadt Hofheim Gisela Stang, Nadine Lorenz und Gerd Winter von der LORENZ-Stiftung, waren der Einladung gefolgt und trafen sich zu einem geselligen, aber auch akademischen Nachmittag.



Philipp von Ilberg, Vorsitzender des Förderkreises, bedankte sich in seiner Ansprache bei der LORENZ-Stiftung, die mit Ihrer Spende die Veranstaltung ermöglichte.

Gerd Winter, Sekretär der LORENZ-Stiftung, überbrachte in seinem Grußwort die besten Wünsche für eine weiterhin erfolg- und segensreiche Arbeit des Förderkreises und erwähnte das Credo der Stiftung

„Es gibt nichts Gutes, außer man tut es ...“

Dieser Satz von Erich Kästner gilt gleichermaßen auch für die Arbeit des Förderkreises.



Anschließend erfreute der Kinderchor Frankfurt am Main geleitet von Sabine Mittenhuber, die Gäste mit einer musikalischen „Reise durch den Frühling - rund um die Welt“, und wurde nach Zugaben mit großem Beifall für seinen Auftritt belohnt.